



## BOLETÍN DE PRENSA

Ciudad de México, martes 2 de julio de 2024  
No. 331/2024

# 9.5 millones de personas registradas a IMSS-Bienestar en 23 estados

- **21 gobernadoras y gobernadores, y los equipos de trabajo de Colima y BCS se enlazan a la conferencia del presidente López Obrador, para entregar las primeras credenciales**
- **Yucatán se sumará a IMSS-Bienestar, informa director general del Seguro Social, Zoé Robledo**
- **Avanza entrega de recursos a Comités de Salud y Bienestar para el programa federal La Clínica es Nuestra; registra 97.7 por ciento de avance**

El director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo, informó que, al 28 de junio, son 9.5 millones de personas beneficiarias de IMSS-Bienestar que opera en 23 estados para brindar servicios de salud gratuitos.

Durante la conferencia de prensa matutina encabezada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, se enlazaron simultáneamente gobernadoras, gobernadores, coordinadores estatales, delegados de Programas para el Desarrollo, secretarios de Salud estatales y beneficiarios para la entrega de las primeras credenciales IMSS-Bienestar a usuarios de unidades médicas y hospitales en las entidades que transfirieron sus servicios de salud.

Zoé Robledo resaltó que, para la integración del padrón, fue fundamental el trabajo conjunto con la Secretaría del Bienestar y los mandatarios de Baja California, Baja California Sur, Campeche, Colima, Chiapas, Ciudad de México, Estado de México, Guerrero, Hidalgo, Michoacán, Morelos, Nayarit, Oaxaca, Puebla, Quintana Roo, San Luis Potosí, Sinaloa, Sonora, Tabasco, Tamaulipas, Tlaxcala, Veracruz y Zacatecas.

Detalló que 164 mil registros se realizaron en módulos de afiliación, 559 mil mediante autorregistro en línea y 8.9 millones al cruzar bases de datos de Programas de Bienestar.

Informó que el proceso continúa abierto y se sumará la entrega de credenciales casa por casa, se informará al usuario mediante mensajes telefónicos (SMS) sobre las fechas en que se acudirá a su domicilio o durante la convocatoria para la entrega de Programas de Bienestar.

Afirmó que el proceso de credencialización es un cambio fundamental respecto al mecanismo de afiliación que tenía el Seguro Popular, el cual consideraba un pago que dependía de la capacidad económica de cada familia mediante un estudio socioeconómico, sólo cubría un número específico de intervenciones y no era universal.





“En el modelo del IMSS-Bienestar es 100 por ciento gratuito, no hay aportación por parte de los usuarios porque, como lo dice la Constitución y la propia credencial, se brindan de forma gratuita las atenciones, medicamentos, consultas y, cuando es necesario, también cirugías.”

Anunció que próximamente se suma el estado Yucatán a la federalización de servicios de salud, donde se realizarán los procesos que se han hecho en los 23 estados.

“Como ha dicho el presidente López Obrador, esto tiene mucho que ver con la voluntad de los gobiernos estatales de revertir la descentralización de unidades que atienden a la gente sin seguridad social para poder incrementar la calidad de los servicios con más personal, equipos y un abasto oportuno, eficiente, al cien por ciento y uniforme.”

### **La Clínica es Nuestra registra 97.7% de avance**

Por otra parte, el director general del IMSS informó que el programa del gobierno federal La Clínica es Nuestra, registra 97.7 por ciento de avance en la entrega de 11 mil 427 tarjetas a los 11 mil 692 Comités de Salud y Bienestar.

Detalló que al momento se ha registrado movimiento de recursos en nueve mil 893 tarjetas mediante retiros en ventanillas del Banco del Bienestar o en puntos de venta; estos recursos se utilizan para acciones de infraestructura, mantenimiento, adquisición de equipo médico y mobiliario que decidan los integrantes de los comités en cada clínica, centro de salud o unidad médica, sin intermediarios.

Indicó que se ha realizado la disposición de mil 162 millones de pesos, recursos que no habría sido posible ejercer sin la fuerza y la honestidad del pueblo: “Nos va a permitir mejorar de manera sustancial y hacerlo en donde más se necesita, porque si alguien tiene el mejor diagnóstico de un centro de salud es el usuario, por eso se crearon las asambleas y por eso ellos deciden cómo hacer uso de los recursos”.

---o0o---

#### **LINK DE FOTOS:**

<https://drive.google.com/drive/folders/1nO1Olz8wxNxtEYjtHm00pP2XKwREno3>

#### **LINK DE VIDEO:**

<https://drive.google.com/file/d/1yBWavV8JgEi2tBHAtJRjlrRjXNNkyix6/view?usp=sharing>

